

Beachvolleyballturnier beim SV Germania Schale

Sieg für die „Steel Buddies“



Die Siegermannschaft „Steel Buddies“ (in Grün) und die Zweit- (rotes Trikot) und Drittplatzierten (weißes Trikot) „Altherren“ und „United Borrachos“. Foto: Theresa Johannhörster

-tj- SCHALE. Bei optimalen Wetterbedingungen hat am Samstag der vierte Beachvolleyballcup des Sportvereins Germania Schale stattgefunden.

Da fehlte nur noch das Meer und das Strandfeeling wäre komplett gewesen. Der sportliche Wettkampf wurde in vier Gruppen mit jeweils drei Mannschaften ausgetragen. Eine Mannschaft bestand aus je vier Spielern. Am Abend fand dann das Finale des Turniers statt. Dort wurde es zwischen „Altherren Beacher“ und den „Steel Buddies“ noch einmal sehr spannend.

Zwischendurch wechselten sie sich in der Führung immer wieder ab. Letztendlich konnte sich jedoch die Mannschaft „Steel Buddies“ in den letzten Minuten durchsetzen.

Bei der Siegerehrung erhielten sie den begehrten Pokal. Die „United Borrachos“ erkämpften sich den dritten Platz.

Trotz des Kampfgeistes stand natürlich der Spaß bei allen im Vordergrund. Auch die kleinen Besucher konnten sich auf dem Klettergerüst austoben. Gemütlich klang dann der gelungene Tag aus.

Aus der IVZ vom 18.07.2018 für Ingo Stoppe